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【住民からのお問い合わせ】
信濃毎日新聞9月17日付け朝刊一面の
「共同通信が全国の自治体首長を対象に
行った人口減少問題に関するアンケートで、
長野県内７７市町村のうち７３％に当たる５６
市町村が自治体消滅への危機感を抱いてい
ることが１６日、分かった。」とする記事の中で、
「無回答」の自治体に立科町が入っていまし
た。

住民から「なぜ,回答をしなかったのか」と問
い合わせがありました。
9.26臨時議会後の全員協議会で、議長から
も同様の質問があり、町長は「入院していた
ため、回答ができなかった」との答弁がありま
した。
町長が入院していたことは議長にもお知ら
せが無く、また、町長宛てに来た文書を、副町
長などがチェックする体制になっていなかっ
たことも明らかとなりました。
役場の危機管理体制、（この場合は町長に
何かあった場合）の事務処理や対応の取り決
めはないのでしょうか。本来は副町長が代理
として働くのではないでしょうか。このことを
通して、役場の弱点が浮き彫りになったので
はと思います。
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皆さん、なんだと思いますか。
農ん喜村の自販機でジュースを買おうと思って、
コイン入れにお金を入れ込んだ時、『おつり』のレ
バーに何かいるのが目に入りました。
よく見るとカエルが2匹。今日は結構暑くてレ
バーの下も熱いと思いますが、2匹並んで、じっと
しています。「ずいぶん長いこと、ここにいるよ」と
見ていた人が言います。
「生きているのかな」とちょっと指で触るとピクリ
と動きました。「カエル君も暑いよね」と言いなが
ら、そのままにしておきました。いじめる人がいな
いのが、いかにも立科町らしいです。

【農ん喜村の改修をめぐる臨時議会 9.26】

賛成討論3人、反対討論2人で賛成多数9：2で可決
改修費 1億800万円
財源／町債（過疎対策債） 8,000万円
ふるさと活性化基金より繰り入れ 3,000万円

観光庁の補助事業に採択されれば、基金からの
繰り入れ3千万円は国の補助金に差し替え予定。

本会議に先立つ全員協議会で改修の設計図
（裏面）をめぐって、様々な質疑が交わされま
した。討論では以下の論点がありました。

（村田のまとめは概様です）
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【主な改修点】
１，農産物と土産用に本建物の北側に新たに

2棟建てる。面積130㎡ 現況より30㎡広く。
２，食堂の座席を増やす、小上がりを撤去し
椅子席に。大型バスにも対応する100人規模
に。

３，ツアーデスクを設け、里と山の観光案内を
兼ねたカフェに。観光協会より案内人を常置。

４,そのためにこれまでの野菜置き場、カフェ
部分を撤去し、できたスペースを有効活用。
工事は来年３月をめどに。

反対討論に、今井健児議員・小野沢議員が立
ちました。要旨として「活性化に重要な施設だ
からこそ、多くの町民に知らせ議論を。2棟新設
により、駐車場が減り、位置的にも事故などの
危険性が増す。全面建て替えを」などです。

稲刈りが始まりましたね。
今年の米価はどうでしょうか。



【蓼科農ん喜村改修計画図】

・現在の野菜売り場とカ
フェ部分を撤去する。

・撤去した後のスペース
は歩行者が安心して通
行ができるし、アーケー
ドのように有効活用がで
きる。

・現在の土産売り場の部
分をツアーデスク（観光
案内機能）と喫茶オー
ナーに。

畳の小上がりを
撤去し椅子席に。

野菜売り場と
おみやげ物売
り場を新設。

130㎡

そのために駐
車スペースが
6台分減ること
に。
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Q,トイレは必要か。
Ａ,食堂利用者の
ためにも必要。

Q,加工施設は使われ
ているか。
Ａ,燻製室は倉庫になっ
ているが、他の施設
は稼働。

Ｑ,ツアーデスク
というが人の配
置は？
Ａ,観光協会から
の要望で設置。
里と山の観光
案内をする。喫
茶と兼務をお
願いする。
丸テーブルに
観光案内パン
フレットを置く。
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Q,国道からの

出入り口には
充電設備もあ
り、更に、この
施設ができる
ことで、狭くな
り、危険では
ないか。

Ｑ,改修後には、指定管理者からの
納付金について、見直すべきでは
ないか。
Ａ，増額改定について、検討する。

A, 現在テントを立てて営業しており、広
さ的には大きな影響はない。第2駐車
場や耕福館の駐車場の利用をお願い
する。


